

penting untuk meningkatkan kemampuan perusahaan untuk mencapai pelanggan yang tepat dengan informasi yang tepat dalam waktu dan tempat yang tepat dengan menggunakan pilihan – pilihan komunikasi pemasaran. Pilihan – pilihan komunikasi tersebut biasa dikenal dengan istilah bauran komunikasi pemasaran (*marketing mix*). Kesemua pilihan komunikasi ini perlu dimaksimalkan dengan menekankan pada kombinasi pencampuran dan pencocokan dari pilihan – pilihan komunikasi yang ada agar berfungsi dengan efektif. Maksudnya adalah mencapai sasaran konsumen yang tepat dan membantu organisasi/perusahaan untuk mampu bersaing dalam lingkungan pemasaran yang sulit.

Untuk mampu bertahan dalam persaingan di lingkungan pemasaran yang semakin berubah, suatu organisasi perlu membangun suatu merek yang dapat mewakili citra dirinya kepada masyarakat terutama kepada pelanggan / konsumen. Merek yang kuat atau yang biasa disebut *branding* menyuguhkan sejumlah manfaat bagi perusahaan termasuk berkurangnya kerentanan terhadap aksi pemasaran kompetitif, margin yang lebih besar, kerjasama perantara yang lebih besar dan dukungan, dan peluang perluasan merek.⁶ Usaha-usaha kecil atau UKM perlu mempertimbangkan untuk membangun merek yang kuat agar dapat bertahan dan mempunyai

⁶Abdollahi SM, Khorsandnejad A, Ranjbarian B. 2011. *The Impact of Brand Equity on Advertising Effectiveness (Samsung and Snowa brand names as case study)*. [internet]. *Interdisciplinary Journal of Contemporary Research in Business*. [dikutip tanggal 28 Oktober 2013] ; 5(3) : 229 – 238. Dapat diunduh dari: <http://journalarchievs8.webs.com/229-238.pdf>. 10 hal.

tempat di pasar, salah satunya adalah dengan membangun ekuitas merek atau *brand equity* yang baik, kuat, dan unik.

Dalam membentuk merek yang kuat di benak konsumen, perlu dipahami bagaimana persepsi konsumen terhadap produk atau jasa yang dihasilkan/dikonsumsi dimana nantinya akan turut mempengaruhi persepsi kepada merek. Dalam hal ini berarti usaha pemasaran yang ditentukan oleh perusahaan atau organisasi akan turut mempengaruhi proses pemaknaan atau persepsi seseorang terhadap merek atau produk yang dijualnya, yang dalam hal ini adalah konsumen. Jika persepsi konsumen terhadap merek tersebut baik, maka citra organisasi/perusahaan tersebut juga akan baik dan begitu pula sebaliknya. Dan komunikasi pemasaran memainkan peran sangat penting dalam membentuk persepsi/gambaran konsumen terhadap merek dan produk tersebut. Oleh karena itu, penting bagi perusahaan terutama usaha – usaha dibidang jasa seperti *event* untuk memperhatikan strategi pemasaran atau komunikasi pemasaran yang hendak digunakan untuk memasarkan produk mereka.

Entrepreneur dan Islam sangat dekat, Nabi Muhammad SAW telah mengajarkan untuk menjadi *entrepreneur* dengan cara berdagang (bisnis). Ketika nabi Muhammad SAW berdakwah, sering sekali menggunakan bahasa dagang. Dari ayat-ayat Al-Qur'an pun banyak sekali yang menjelaskan mengenai *entrepreneur* atau wirausaha. Semangat kewirausahaan diantaranya terdapat dalam QS Hud :61, QS Al Mulk:13, dan QS Al Jumuah:10, dimana manusia diperintahkan untuk

Dengan demikian, penelitian ini juga mampu membantu acara YouMEC untuk meningkatkan reputasi acara semula yang diadakan ditahu-tahun berikutnya.

F. Tinjauan Penelitian Terdahulu

Dalam melakukan penelitian ini, peneliti mencoba merefleksikan penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. Dimana penelitian tersebut mempunyai korelasi terhadap permasalahan yang diangkat. Sebagai rujukan dari penelusuran hasil penelitian yang terkait dengan tema yang diteliti, peneliti berusaha mencari referensi hasil penelitian yang dikaji oleh peneliti-peneliti terdahulu, sehingga membantu peneliti dalam mengkaji tema yang diteliti, selain itu hasil penelitian yang terdahulu akan dapat diketahui permasalahan yang sangat menganjal dalam penelitian yang terdahulu, dan temuan hasil penelitian yang diperoleh peneliti dengan judul.

Strategi Marketing Communication PT Indosat, Tbk NSR dalam meningkatkan loyalitas pelanggan IM3 (study di PT. Indosat, Tbk NSR, kayun Surabaya) oleh Sierra Putri Ardani. Mahasiswa Stikosa 2001. Hasil penelitian yang dilakukan oleh saudari sierra putri menggunakan konsep *Integrated Marketing Communication*. Dan menggunakan metode diskriptif kualitatif serta kesimpulan yang di dapat dari penelitian ini adalah bahwa dalam meningkatkan loyalitas pelanggan IM3 lebih banyak menggunakan media massa sebagai sarana untuk menyampaikan

perusahaan mulai menerapkan konsep komunikasi pemasaran terpadu, mereka juga meminta biro iklan untuk mengkoordinasikan penggunaan berbagai instrumen promosi yang tersedia dan tidak hanya mengandalkan pada iklan di media massa.


Saat ini banyak perusahaan mulai menyadari perlunya upaya mengintegrasikan berbagai kegiatan komunikasi pemasaran yang selama ini dilakukan secara terpisah-pisah. Kegiatan komunikasi pemasaran itu mencakup:

1. Memasang iklan (beriklan) di media massa (*media advertising*)
2. Pemasaran langsung (*direct marketing*)
3. Promosi penjualan (*sales promotion*)
4. Penjualan personal (*personal selling*)
5. Pemasaran interaktif
6. Hubungan masyarakat (*public relations*) untuk mencapai komunikasi pemasaran yang lebih efektif.

Definisi IMC menurut perspektif yang cukup luas. IMC adalah proses pengembangan dan implementasi berbagai bentuk program komunikasi persuasif kepada pelanggan dan calon pelanggan secara berkelanjutan. Tujuan IMC adalah mempengaruhi atau memberikan efek langsung kepada perilaku khalayak sasaran yang dimilikinya. IMC menganggap seluruh sumber yang dapat menghubungkan pelanggan atau calon pelanggan dengan produk atau jasa dari suatu merek atau perusahaan, adalah jalur yang potensial

strategi bauran pemasaran yang mampu memenuhi kebutuhan konsumen dari grup yang berbeda-beda.

Jika segmen pasar dan *target market* (pasar sasaran) sudah ditentukan melalui *marketing research* (penelitian pemasaran), selanjutnya perusahaan membuat suatu rencana yang baik untuk memasuki segmen pasar yang dipilih. Keputusan pelaksanaan aktivitas *marketing* dapat dikelompokkan dalam empat strategi, yaitu: strategi produk, harga, distribusi dan promosi (*Product, Price, Place, and Promotion* atau 4 P). keempat strategi tersebut selanjutnya disebut dengan *marketing mix* (bauran pemasaran).



Marketing mix mengembangkan dan menerapkan bauran aktivitas *marketing* yang disesuaikan dengan segmen pasar dan sasaran pasar yang dituju. Aktivitas menyusun bauran pemasaran ini termasuk juga menciptakan dan mempresentasikan barang dan jasa (*product*), menerapkan metode-metode untuk menetapkan harga (*price*) agar konsumen bersedia membayar, tempat-tempat di mana produk dapat diperoleh (*place*), serta penerapan berbagai macam teknik untuk berkomunikasi dengan konsumen (*promotion*).

Marketing mix adalah strategi pemasaran yang langsung mempengaruhi konsumen dalam bentuk aktivitas yang dapat dikontrol oleh perusahaan secara langsung. Kita dapat menentukan produk atau jasa macam apa yang kita tawarkan, atau hotel dan restoran macam, apa yang kita bangun. Kita juga dapat menentukan media apa yang

meliputi penjelasan tentang A. Latar Belakang B. Rumusan Masalah C. Tujuan Penelitian D. Manfaat Penelitian E. Penelitian Terdahulu F. Definisi Konsep G. Kerangka Penelitian H. Metode Penelitian dan I. Sistematika Penulisan.

Bab kedua yaitu kajian teoritis. Pada kajian teoritis ini peneliti menyajikan 2 item yang menyangkut pembahasan. Item yang pertama ada kajian pustaka dan item kedua yaitu kajian teori.

Bab ketiga yaitu Penyajian data, yang membagi pembahasan menjadi 2 item, yaitu: *pertama* profil data penelitian. Dan *kedua*, deskripsi hasil penelitian.

Bab keempat yaitu Interpretasi hasil penelitian, yang meliputi analisis data dan konfirmasi temuan dengan teori.

Bab kelima yaitu penutup. Pada bab ini merupakan bab akhir dari penelitian yang berisi tentang kesimpulan dan rekomendasi yang dapat dijadikan suatu kontribusi yang positif bagi semua pihak.